

LONGUEVILLE

ÉCOLE. Les habitants votent pour le maintien de la semaine à 4,5 jours

Lors d'un référendum local, les habitants de Longueville ont choisi de maintenir la semaine de 4,5 jours à l'école.

Du 10 au 17 mai, les habitants de Longueville étaient invités à se prononcer lors d'un référendum citoyen sur le maintien ou non de la semaine de 4,5 jours à l'école primaire.

Depuis son instauration en 2013, la semaine de 4,5 jours à l'école primaire est en effet inscrite dans la loi comme rythme scolaire de base, mais n'est plus appliquée dans 93 % des écoles de France après qu'Emmanuel Macron a laissé le choix aux communes de revenir à la semaine de 4 jours en 2017. « Nous sommes pour la semaine à 4,5 jours, car nous estimons qu'il s'agit du rythme le plus adapté à la concentration et au bien-être des enfants, expliquait Philippe Fortin, le maire de la ville de 1 800 habitants, avant l'ouverture de la votation.



L'école de Longueville conserve la semaine de 4,5 jours CH/RSM77

Mais certains parents souhaitent revenir à la semaine de 4 jours. On a donc choisi de laisser les habitants décider.»

Près de 60 % de votants favorables

Et ces derniers, du moins une partie d'entre eux, se sont prononcés à 59,78 % pour le maintien des 4,5 jours de classe. Sur 184 votants, 110 ont voté pour la semaine de 4,5 jours, contre

seulement 74 qui s'y sont opposés. « Nous allons donc continuer à appliquer ce rythme qui est conforme à la loi et préconisé par les experts, annonce le maire, qui s'était engagé à respecter le résultat du scrutin dès la rentrée prochaine. Ça va permettre de continuer à proposer gratuitement aux enfants des activités pédagogiques et sportives. »

● Maxime BERTHELOT

Éclairage public : l'extinction repoussée à 0h30

Les Longuevillois se sont aussi prononcés sur l'éclairage public. À 53 %, ils ont choisi de décaler son extinction de 23h à 0h30 (jusqu'à 5h du

matin), pour couvrir l'arrivée des derniers voyageurs de la Ligne P. Ces nouveaux horaires entreront en vigueur avant les vacances d'été.

LIGNE P

Aucun train en soirée jusqu'au 27 juin, des passages à niveau fermés cet été. Depuis le 19 mai et jusqu'au 27 juin, en semaine, des travaux ont lieu sur la partie sud de la ligne P. La circulation des trains est interrompue le soir et remplacée par un service de bus. « Sur l'axe Paris-Provins, la circulation s'arrête à partir de 20h45 sur l'ensemble de la ligne », rappelle SNCF Réseau. Au total, 7,7 km de rails vont être remplacés d'ici au 23 août 2025. « Ces opérations d'une durée de trois mois ne perturbent pas la circulation en journée, précise la SNCF. Les travaux ont lieu de nuit, du lundi soir au samedi matin. » Ces opérations vont nécessiter la fermeture temporaire des passages à niveau situés sur les communes de Mormant, Grandpuits-Bailly-Carrois, Nangis, Saint-Loup-de-Naud et Gouaix. Des déviations sont mises en place. Plus d'informations sur <https://malignep.transilien.com/>